

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir



© privat

Kreativität

Das Hobby zum Beruf machen

Arnold Pöschl, Arnold Pöschl Photograph

Arnold Pöschl ist selbstständiger Fotograf und auf Werbe- und Foodfotografie spezialisiert. Im Jahr 2009 wagte ich den Schritt in die Selbstständigkeit und bin seitdem beruflich oft zwischen Wien und Kärnten unterwegs. Ich hatte immer ein großes Interesse an guter Werbung und am kochen - für mich lag es also nahe, mich auch beruflich auf diese Bereiche zu spezialisieren.

"Ich bin als selbstständiger mein eigener Chef und genieße es - spannende Projekte führen mich dabei immer an neue Orte und Situationen"

Ich habe meine Arbeiten bereits in mehreren Ausstellungen im In- und Ausland vorgestellt und habe auch für zahlreiche Bücher fotografiert. Zum Beispiel hat mich im letzten Jahr der Christian Verlag aus München beauftragt, das Kochbuch „Tel Aviv die Kultrezepte“ zu realisieren. Oft führt mich meine Arbeit auch auf Filmsets, Ausstellungen und Theater. Neben meinem Job bin ich auch Lehrbeauftragter an der Uni Klagenfurt. Meine aktuellen Kunden sind das Servus Magazin, die WKK, Kärnten Werbung, die Porzellanmanufaktur Augarten, Bergwelten, das Open Sky Inflight Emirates Airline Magazin, das Magazin "The Gap" und viele weitere.

www.arnoldpoeschl.com

Online seit 20.11.2019 (Aktualisiert: 27.06.2022)